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Anno scolastico 2022/23 
Verbale Consiglio d’Istituto n.8 del 05/10/2022 

Il giorno 05 del mese di ottobre dell’anno 2022, alle ore 16.00, si è riunito in modalità remota, attraverso la 
piattaforma Google Workspace for Education in uso alla scuola, il Consiglio d’Istituto eletto per il triennio 2021-2024, 
per discutere e deliberare sui seguenti punti all’o.d.g.  

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. approvazione visite e viaggi di istruzione mese di ottobre. 

Sono presenti: il Dirigente Scolastico, dott.ssa Pierina Maddalena Calì; i docenti Pieranna Bruno, Egidio Mauro Lo 
Castro, Gabriella Motta, Venera Grazia Pistone, Giuseppe Salerno, Ermanno Sanfilippo; i genitori degli alunni sigg. 
Salvatore Cammisa, Paola Sanna, Francesco Scuderi (Presidente del Consiglio d’Istituto), Antonino Simone, Lorenzo 
Vinciguerra; per il personale ATA la sig.ra Natalina Leone. Risultano assenti: i docenti Vanessa Maria Leonardi e 
Francesca Perna; i sigg. Salvatore Argentino, Vincenza Lombardo e Vitalinda Pumo, per la componente genitori; per il 
personale ATA il sig. Giuseppe Pappalardo. 

Funge da segretario verbalizzante il prof. Egidio Mauro Lo Castro. 

Punto I all’o.d.g. - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente, inviato in anticipo a tutti i componenti del Consiglio, viene approvato 
all’unanimità. DELIBERA n. 54/2022. 

Punto II all’o.d.g. - Approvazione visite e viaggi di istruzione mese di ottobre. 

Il Dirigente Scolastico, in attesa che venga predisposto il prospetto generale con i viaggi di istruzione e le visite 
guidate per tutti gli ordini di scuola, chiede al Consiglio che vengano approvate le seguenti due uscite: 

- viaggio d’istruzione per le classi quinte di Scuola Primaria in Calabria; 

- visita guidata in orario didattico per le classi seconde di Scuola Primaria presso la “Terra di Bò” a Trecastagni. 

L’urgenza è dettata dal fatto che il viaggio d’istruzione è legato ad un finanziamento della Regione Calabria, che 
altrimenti andrebbe perduto, mentre la visita alla “Terra di Bò” prevede delle attività connesse alla vendemmia e che 
quindi devono essere svolte necessariamente ad ottobre. 

Il signor Scuderi chiede se per le classi prime di Scuola Secondaria siano previsti viaggi d’istruzione di più giorni, e la 
signora Sanna pone la stessa domande per le classi terze sempre di Scuola Secondaria. 

La Dirigente risponde che per quanto riguarda le prime, da regolamento, è prevista un’uscita di un’intera giornata, 
mentre per le classi terze l’intendimento è quello di effettuare una gita di più giorni; naturalmente, affinché si possa 
procedere, occorrerà la disponibilità ad accompagnare da parte dei docenti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 55/2022. 

Prima di concludere la seduta, il Presidente informa il Consiglio di aver avuto un colloquio con il sindaco in merito ai 
tempi di consegna del plesso di Pietra dell’Ova; il primo cittadino ha confermato che non ci sono variazioni rispetto a 
quanto previsto, ma che potrebbero essere consegnati alcuni locali e così procedere alla sistemazione dei cablaggi e 
alla ricollocazione delle LIM. 

Il Presidente chiede, infine, se ci siano novità relativamente al Baby Sindaco. 

Il Dirigente Scolastico comunica di aver ricevuto informazioni circa il fatto che la scuola può procedere in autonomia 
e comunicare successivamente quanto deciso all’Ente locale, che può approvare o meno. 

Non essendoci ulteriori interventi, esauriti gli argomenti, alle ore 16:20, la seduta è sciolta. 

    IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE      IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
          Egidio Mauro Lo Castro               Francesco Scuderi 


